

Team 2009

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Diese Woche wurde von Athleticum bekannt gegeben, dass sie das Mountainbike Team nächstes Jahr nicht mehr weiter führen werden.

Die Geschäftsleitung hat nach 10 Jahren erfolgreichem Mountainbike Sport beschlossen das Team Ende 2008 aufzulösen. Athleticum hat durch die Investition wesentlich zur Entwicklung des Schweizer Rennsport beigetragen. Ich selber durfte fünf Jahre in den Farben von Athleticum fahren.

Nun bin ich auf der Suche nach einem neuen Team fürs 2009. Wer also Interesse hat, darf sich gerne bei mir melden.

Veröffentlicht am:

18:13:51 12.06.2008 von *Martin Gujan*